

**DEPARTAMENTO DE SALUD DEL DISTRITO
CENTRAL ACTUALIZACIÓN DE COVID-19**

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 15 de junio de 2020

La actividad viral de COVID-19 en el distrito central ha disminuído considerablemente. Hace dos meses, el 44% de las pruebas de COVID-19 eran positivas. Un mes atrás, disminuyó a un 8% y hoy estamos a un 2% de pruebas positivas. Las pruebas están fácilmente disponibles a través de TestNebraska, quienes regresarán con nosotros el 22 y 23 de junio. Atribuimos la reducción en el número de casos a las medidas que fueron implementadas en la FASE I. Aprendemos más acerca de COVID-19 cada día, y lo que aprendemos, lo aplicamos a nuestras acciones después.

En este momento, creemos que nuestros números de COVID-19 apoyan nuestra transición a las medidas de salud dirigidas (MSD) Fase II. Mientras estamos experimentando una tendencia a la baja en el porcentaje de pruebas positivas de COVID-19, todavía necesitamos tomar precauciones. Experimentamos un número bastante alto de casos de COVID-19 aquí en el distrito central, y no estamos ansiosos por repetir eso. La Fase II nos permite abrir un poco más ahora mientras somos cautelosos de manera realista.

Los detalles de las MSD Fase II y los documentos de orientación de Nebraska para el COVID-19, los puede encontrar en: <http://dhhs.ne.gov/Pages/COVID-19-Nebraska-Guidance-Documents.aspx>.

El virus no se ha ido, y veremos alguna forma de mayor actividad en algún momento en el futuro. Nuestros números bajos de COVID-19 nos dan tiempo para planificar en el futuro. Estamos disponibles para consultar con organizaciones y empresas que planean realizar la apertura en función de avanzar a la Fase II. Se debe completar un formulario de eventos para aquellas reuniones planificadas de 500 o más. Este formulario se puede encontrar en nuestro sitio web en cdhd.ne.gov. Actualmente estamos colaborando con las escuelas del distrito en el desarrollo de planes individualizados de COVID-19 para eventos ahora y el regreso a las aulas en el otoño. Compartimos el objetivo de garantizar entornos escolares seguros y saludables para los estudiantes, el profesorado y el personal.

Le damos crédito de nuestro éxito hasta el momento a los residentes y visitantes de CDHD que practican el distanciamiento social, se cubren la cara, se quedan en casa cuando están enfermos y se lavan las manos. Es evidente que en nuestra comunidad, hemos decidido que controlamos el virus; el virus no nos controla. Tomar las medidas de seguridad apropiadas muestra que si somos persistentes y consistentes, podemos vencer al virus.